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第４回 定例教育委員会議事録 
日 時 ： 令和５年４月25日（火） 

場 所 ： 菱刈庁舎３階大会議室 

開会、閉会に関する事項 
                    14時00分 開会 

                    14時50分 閉会 
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 教 育 長  春 田 浩 志 

 教育委員  永 野   治 

 教育委員  長 野 則 夫 

 教育委員  久保田 悦 子 

 教育委員  長 野 吉 泰 
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名 

 教 育 総 務 課 長   平 崎 祐 実 

 学 校 教 育 課 長   久木田 昌 之 

 社 会 教 育 課 長   中 村 康 雄 

 文化スポーツ課長   浅 山 典 久 

 学校給食ｾﾝﾀｰ所長    有 馬 洋一郎 

 書 記   日 高 一 寛 

 書      記   中 原 百 恵 

議

事 

日
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 別紙のとおり 

 
審     議     状     況 

 （春田教育長） 

 ただいまから令和５年４回定例教育委員会を開会します。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

（春田教育長） 

 「令和５年第３回定例教育委員会議事録」の承認を議題とします。事務局より報告をお願いします。 

（日高係長） 

 令和５年第３回定例教育委員会議事録について報告 

 (別紙「概要報告書」により報告)  

（春田教育長） 

 ただ今、事務局より「令和５年第３回定例教育委員会議事録」の報告がありました。ご質問等ないで

しょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 報告のとおり、承認してよろしいでしょうか。 

（全員） 

 はい。 

（春田教育長） 

 「令和５年第３回定例教育委員会議事録」については、承認いたしました。 

 続きまして、教育長及び委員の報告に移ります。 

 教育長の報告については、お手元の令和５年３月24日から令和５年４月24日までの教育長諸般の報告

をもとに説明します。 

（別紙：「諸般の報告」により日をおって報告） 

（春田教育長） 

 続きまして、委員の皆様方からのご報告をお願いしたいと思います。まず、永野治委員お願いいたし

ます。 

（永野治委員） 
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３月 29日退職校長辞令交付式と異動管理職送別会に出席。コロナ収束後は、送別会の再開を望む。 

４月４日転入教職員着任式に出席。全転入教職員の着任式が出来るようになることを望む。 

４月６日羽月小学校入学式に出席。24名の新入生。来賓も多数参加。 

午後は大口中央中入学式に出席。125名の新入生。非常に落ち着いて、整然としたいい式典。 

代表のあいさつも素晴らしかった。 

４月 7日教育長代理で大口高校入学式に参加。前年と比べて入学者数増加。 

４月 13日伊佐あいさつ運動。大口中央中に参加。継続実施の効果を実感。継続実施を。 

４月 14日姶良・伊佐地区市町教育委員会連絡協議会、会計監査・役員会に参加。懇親会再開の意向。 

（長野則夫委員） 

４月４日転入教職員着任式に出席。転入された教職員に期待。 

４月６日湯之尾小学校の入学式に出席。式次第には「教育委員会告辞」とあるがあいさつは「お祝い

の言葉」で準備されている。「告辞」と言えばいいのか、「お祝いのあいさつ」と言えばいいのか戸惑う。 

配付された作文集は、素晴らしい内容だった。 

（春田教育長） 

 委員の報告の途中ですが、卒業式であっても入学式であっても告辞であることには変わりはないで

す。 

学校に対しては、「教育委員会としては基本はこうです。」ということを情報提供していこうと思いま

す。ありがとうございました。 

（久保田委員） 

４月６日南永小学校に入学式参加。在校生の保護者、祖父母も参加し、新入生を楽しみに大事に迎え

ている雰囲気を感じた。告辞の言い方については臨機応変に対応。できれば事前に統一したものがあれ

ば学校の対応としてもいいと感じた。 

５月 13 日伊佐さわやかあいさつ運動、菱刈中学校に参加。中学生も小学校に入学した時期から行な

われているこの活動を通して、あいさつをするということが定着していることを実感。 

（長野吉泰委員） 

３月 29日退職校長辞令交付式及び異動管理職送別会に出席。 

３月 31日退職者見送りに参加。 

４月４日転入職員着任式に出席。 

４月６日田中小学校入学式に出席。新入生が 18 人、来賓８人。元気のよい返事が印象的。午後は大

口中央中の入学式に参加。 

４月 13日伊佐さわやかあいさつ運動、大口中央中に参加。生徒のあいさつ良好。 

（春田教育長） 

ありがとうございました。 

 教育長及び委員の報告については、以上でよろしかったでしょうか。 

 それでは次に、議事に進みたいと思いますが、今回は報告事項が４件、付議事件はございませんでし

た。 

まず、報告第４号「伊佐市教育支援委員会委員の委嘱について」を議題とします。事務局より説明を

お願します。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

次に、報告第５号「伊佐市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」を議題とします。事務局より説

明をお願します。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 
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次に、報告第６号「伊佐市立学校給食センター運営委員の委嘱について」を議題とします。事務局よ

り説明をお願します。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

次に、報告第７号「伊佐市いじめ問題専門委員の委嘱について」を議題とします。事務局より説明を

お願します。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

以上で、準備された報告については終わります。 

 次に、委員から提出された動議の討論等に入ります。 

 前もって提出された動議はございませんが、何かございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 ないようですので、以上で討論等を終わります。 

 その他の件に入ります。 

その他何かございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 では、特にないようですので、これをもちまして、令和５年第４回定例教育委員会を閉会いたします。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

 

 
 

 


